



Fausses accusations écrites par des attestations mensongères

Par **vickysuper**, le **10/08/2014** à **04:04**

Mon ex mari, pour avoir la garde de notre fils que j'ai élevé seule jusqu'à ses 8 ans... a préparé avec son avocate un dossier horrible..comportant des attestations de ses amis.;et des personnes qui ne me connaissaient pas..ou peu..Ses attestations m'accusé des choses les plus horribles pour que l'on m'enlève mon enfant.

Il m'a été retiré lors d'une visite un soir chez son père, le père l'a emmené après avoir été entendu par le juge directement à l'ASE, où une place l'attendait.

Les attestations quand j'en ai pris connaissance, en attendant mon fils était à l'ASE depuis 15 jours...les personnes qui ont fait ses attestations certaines ont fourni de fausses copies de cartes d'identité avec fausses adresses, personnes que je ne connaissais pas aussi et les maîtresses de mon ex...

Le juge n'a même pas vérifié l'authenticité des attestations et mon fils est resté à l'ASE, 6 mois...!!J'ai perdu la garde de mon fils...

Je n'ai pas poursuivi cette personne car j'ai dû me battre un an pour récupérer mon fils, sans aboutissement et je vois mon garçon un week-end sur deux et moitié vacances.

Ces gens qui font des faux ne sont pas punis malgré mes investissements au juge en lui disant de vérifier l'authenticité des accusations mensongères...L'attitude de l'ASE est aussi très douteuse, ainsi que l'association Olga Spizer...Car il faut savoir qu'un enfant placé à l'ASE coûte 7000 euros.Heureusement que le juge a mis fin à ce placement, le père voulait plus de 6 mois, et les enquêtes au bout de 6 mois n'avaient pas été faites...

7 ans plus tard il a essayé de refaire la même chose même si il a la garde de notre fils mais la pour me retirer l'autorité parentale..il a échoué mais il a fallu que je me batte à nouveau...

Rien n'est fait pour dissuader des gens de faire de fausses accusations..rien n'est vérifié...Et si on a l'argent pour avoir un bon avocat pour être défendu pendant des années, on peut se dire protégé..sinon on perd son enfant.

En attendant mon fils vit à l'étranger, personne a vérifié si j'avais bien mon fils les week-ends et les nombreux jours de vacances.Il y a une certaine mafia dans ce système de AMEO, ASE, Assurances sociales, Olga Spizer et les juges...c'est horrible, je voulais témoigner.M